
La gente de la calle. 

¿Te acordás?  

¿Te acordas de cuando salías?  

Cuando salías a la calle sólo a respirar.  

Cuando ibas al colegio sólo a pasear.  

Cuando veías a la gente pasar.  

¿Te acordás de las calles de la ciudad?  

Esas calles que siempre estaban repletas de gente;  

"disculpame, disculpame" era todo lo que decía cada 15 segundos  

mientras corría para llegar menos tarde a algún lugar.  

27 de abril, Duarte Quirós y Belgrano.  

Independencia, Colón y Vélez Sarsfield.  

Buenos Aires y, cada tanto, un boulevard. 

¿Te acordás de la gente?  

No hablo de las personas que conoces,  

hablo de LA gente: las personas de la calle,  

esas que te acostumbraste a ver pasar  

o  "acompañar" en el bondi; esa gente  

que realmente no conocías más que de vista.  

 

Hace casi 7 meses, 200 días y mi cordura que no veo mi ciudad.  

7 meses conociendo un poco el barrio,  

200 días sin ver a mis amigos,  

y mi cordura sólo escuchando "enfermos, recuperados y muertos".  

Demasiado tiempo pasó,  

ahora tengo una idea borrosa de la peatonal  



y un sentimiento extraño hacia la ciudad.  

El estrés y amontonamiento,  

hoy son solo recuerdos.  

Recuerdos que están latentes en mi mente,  

siempre consciente de que, tal vez,  

ese pasado no se hará presente.  

Demasiado tiempo pasó,  

y a las calles yo ya no las veo, 

solo me encuentro entre cemento y pintura. 

A la gente ya no la encuentro, 

solo ojos y pasos en busca de algo. 

Hoy las personas salen en busca de lo que siempre tuvieron 

y que se les fue arrebatado; 

hoy se sale en busca de una sociedad. 

 

AlwaysAzulada 


